

CLOUD NETWORKING & SASE

Secure SD-WAN

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Protegemos a tu empresa de las amenazas del futuro, gracias a nuestro servicio convergente de red y seguridad para conectar tus sedes y el cloud, gestionado por nuestros expertos.

Las organizaciones necesitan evolucionar ahora para enfrentarse a las amenazas del futuro. A medida que más empresas se trasladan a la nube, **la red empresarial se transforma en una red altamente distribuida, heterogénea y, por tanto, más vulnerable**. Las amenazas cibernéticas, en consecuencia, aumentan rápidamente y **gestionar múltiples soluciones de seguridad es complejo y costoso**.

En **Telefónica Tech ofrecemos un servicio de red y seguridad completamente convergente**, desde el equipamiento hasta los procesos comerciales, de provisión y operación, garantizado por especialistas de nuestros equipos de operaciones.

Hemos evolucionado la tecnología SD-WAN con funcionalidades avanzadas de seguridad, disponibles tanto en el modelo flexWAN como servicio estandarizado con diferentes paquetes comerciales, así como en modo proyecto adaptado a las necesidades de nuestros clientes, poniendo a tu disposición las tecnologías de los fabricantes posicionados como líderes en el mercado de WAN y Seguridad durante la última década.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones grandes y medianas tanto nacionales como internacionales (tamaño medio de sedes entre 10 y 200 usuarios) **que requieren todas las funcionalidades comunicaciones seguras entre sedes y seguridad perimetral**. Conectividad, segmentación y optimización de aplicaciones.



Organizaciones grandes y medianas que requieren funcionalidades avanzadas SD-WAN, visibilidad, detección de amenazas, control del dato y remediación.

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

En Telefónica Tech ofrecemos una **solución integral de red y seguridad** con tecnologías líderes en el mercado que permite **centralizar la gestión y obtener visibilidad y control** sobre los escenarios de red y seguridad más complejos.

Acompañamos a las empresas desde el equipamiento hasta los procesos comerciales, de provisión y operación. Incluye integración con la red, instalación y provisión del dispositivo, operación, soporte y evolución proactiva del servicio en base a análisis del mercado y necesidades del cliente.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › **Adoptar la tecnología líder en el mercado** de WAN y seguridad, **funcionalidades avanzadas y portfolio completo**.
- › **Aumentar tu propia capacidad de proteger a tu empresa y empleados** ante **las persistentes amenazas cibernéticas**.
- › **Contar con una provisión de red y seguridad asesorada por especialistas** que diseñan una solución a medida, operan el servicio y te ayudan a evolucionarla.

Beneficios del servicio

Modelo comercial sencillo y modular

Ofrecemos un modelo de pago mensual personalizado sin inversión previa en HW, licencias y plataformas. Incluye la activación de todos los elementos del servicio y funciones de seguridad a través de nuestro equipo de expertos.

Entrega transparente del servicio

Diseñamos soluciones adaptadas a los requerimientos del cliente. Un técnico especializado se encargará de poner el servicio en marcha y la plataforma será gestionada por Telefónica en la nube para asegurar la privacidad de los datos.

Portal de gestión en tiempo real

Facilitamos la detección y resolución temprana de incidencias a través de la monitorización del servicio en tiempo real. El cliente dispone de reportes personalizados y gráficas de lectura del estado de su red y servicios de seguridad.

Atención al cliente y gestión por especialistas

Contamos con equipos optimizados de atención al cliente disponibles 24x7x365 para la identificación temprana y resolución de incidencias, así como la agilidad en la gestión de cambios de configuración.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Proveemos asesoría especializada para diseñar una solución de red y seguridad coherente, a medida y escalable.



Ofrecemos gestión de reportes y monitorización proactiva de red para detección y resolución temprana de incidencias.



Atendemos cualquier inquietud a través de nuestro equipo de soporte 24x7x365.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › 11 Centros de Operación
- › +500 Clientes
- › +300 Certificaciones
- › +10K sites gestionados
- › +10 Expertos tecnológicos de los partners tecnológicos dedicados e integrados en nuestra operación
- › Oferta integrada con el portfolio más completo de servicios de ciberseguridad

Logros

- › Los niveles más altos de partnership y los mejores acuerdos: Cisco Gold Partner, Platinum Aruba – Service Integrator
- › Fortinet MSSP of the year 2023 EMEA
- › Certificación ENS Alto Fortinet
- › Cisco Powered Services Meraki (Access, SD-WAN, Security)

MODELO COMERCIAL

Ofrecemos un modelo comercial **sencillo y modular**, con una cuota mensual cuyo precio varía en función del número y tamaño de las sedes y licencia elegida. **Sin inversión previa** en HW, plataformas o licencias, fácil activación de licencias y funciones de seguridad con todo lo necesario para estar protegido. El precio de sede por mes incluye todos los elementos del servicio (HW, licencias, operación y plataforma).

Fácil activación de licencias: no requieren cambio de equipamiento en sede. Un equipo de expertos llevará a cabo el análisis para incluir la configuración de la nueva licencia y los cambios de licencia no tienen impacto en el servicio, solo cambian las funcionalidades de las que se disponen.

PARTNERS RELACIONADOS







SERVICIOS RELACIONADOS

Cloud WiFi/ SD-LAN

Optimiza el servicio con la conectividad integrada en tu sede, creando una solución SD-Branch regulada por las mismas políticas en toda la red y controlada desde un único dashboard que gestiona todas tus comunicaciones y seguridad



Security Management

Incorpora las soluciones de Control de Acceso (NAC) e implementa modelos de seguridad Zero Trust para asegurar el acceso de usuarios y dispositivos a tu red y los datos que contiene



Security Edge

Reemplaza tu VPN tradicional con soluciones ZTNA de nuestro portfolio de Edge Security para proteger la conectividad del usuario y dispositivo a los datos cuando está fuera de la oficina



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

